
個 人 質 問 議会事務局

処 理 欄

令和３年５月１７日１６時７分 受付

質 問 順 位 第 ９ 番

武豊町議会議長 殿

武豊町議会議員 久野 勇

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て
令和３年第２回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います)

1. 武豊北イン

タ ー チ ェ ン ジ

（仮称）につい

て

【趣旨説明】

現在、南知多道路では、武豊北インターチェンジ（仮称）が令和 5 年の

供用開始に向け、着々と整備が進められている様子が分かるようになっ

てきている。

武豊北インターチェンジは、南知多道路の利便性を向上させる目的で

整備され、本町の市街地からのアクセスの向上が図られます。本町にとっ

ては、大きなインフラの完成であり、インターチェンジの供用開始に合わ

せた周辺地域の町づくりのチャンスでもあると考えています。

また、情報不足から近隣で生活している住民をはじめ周辺の土地所有

者にとっては、楽しみな反面、不安もあるとお伺いしている。

そこで以下質問させていただきます。

【質問事項】

① 武豊北インターチェンジの供用開始で、周辺地域の道路状況はどのよ

うに変化すると考えているのか。

② 交通状況の変化に対する対応は、どのような計画で進めていかれるの

か。

③ 住民の生活環境に与える影響はどの程度あると考えているのか。ま

た、あるとしたらそのことに対する対策はどのようなことが想定され

るのか。

④ インターチェンジの供用開始に伴う情報の発信は、誰が、何時、どの

ような方法でされるのか。

⑤ 本町として、武豊北インターチェンジの完成に関連した計画はあるの

か。

⑥ インターチェンジ周辺の土地の活用については町としてはどう考え

ているのか。


